



LIC. NUTRICIÓN

MATERIA

NUTRICION Y MEDICINA ALTERNATIVA

TRABAJO:

MAPA CONCEPTUAL CAP 2.1 Y 2.2 DE LA ANTOLOGIA

DOCENTE:

LIC. NEFI ALEJANDRO SÁNCHEZ GORDILLO

ALUMNA:

VERONICA VELÁZQUEZ ROBLERO

GRADO:5

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS 06/02/ 2021

HISTORIA DE LA MEDICINA TRADICIONAL

Historia de la medicina

La medicina natural y tradicional forma parte del acervo cultural de la humanidad, y se ha desarrollado en muchos de sus habitantes;

Algunas plantas se a utilizado para

alimentación del hombre
curación de diversas enfermedades, también para tratar las irritaciones de la piel, las heridas, las picaduras de insectos y las mordeduras de víboras

Características generales de la medicina

es la suma de conocimientos ,técnicas y practicas fundamentadas en las teorías creencias y experiencias propias de diferentes culturas y que se utilizan para mantener la salud tanto física y mental

Ramas de la medicina natural y tradicional

- Homeopatía
- Medicina física
- fisioterapia
- hidroterapia
- El ejercicio terapéutico o El masaje
- Dieto terapia o tratamiento dietético
- Acupuntura
- Terapia floral
- Fitoterapia

Las plantas mito y magia

desde los tiempos más remotos el ser humano ha creído que las flores y las plantas tienen propiedades mágicas capaces de actuar en nuestro favor o en nuestra contra dependiendo del uso que les demos

principales propiedades mágicas de algunas plantas

- **granada** se creía tenía el poder mágico de hacer que la persona que la comiera regresaba temporalmente a la tierra y después de transcurrido cierto tiempo, se tendría que dirigirse nuevamente al Hades
- **romero** es utilizado para realizar hechizos de protección, de amor, para el exorcismo y la purificación, se dice además que aleja a los malos sueños y protege a los durmientes
- **fresa** antiguamente se pensaba que las hojas de la fresa eran utilizadas para elaborar cinturones con propiedades mágicas capaces de ahuyentar a las serpientes.
- **rosa** antiguamente se creía que las rosas tenían poderes de protección y también son utilizadas para los amarres y hechizos de amor.
- **Ruda**
- **Rusco**
- **fresno**
- **orégano**

EL LEGADO DE LA ANTIGÜEDAD LA MEDICINA DEL EGIPTO

No existe otro país en que el nacimiento, apogeo y fin de una cultura abarque tanto tiempo como Egipto. El país se extiende junto al Nilo en una delgada faja de alrededor de mil kilómetros de largo y diez a veinte kilómetros de ancho

Escritura

Las tres formas fueron la hieroglífica, la hierática y la demótica

Principales papiros médicos

La mayor parte de los conocimientos que se tienen de la medicina egipcia se han obtenido de papiros, en particular de dos: del de Edwin Smith y del de Ebers

Medicina.

El hecho más sobresaliente de la medicina egipcia arcaica es la separación de los elementos religioso, mágico y empírico. Había, por lo tanto, sacerdotes, magos y médicos, y el ciudadano podía recurrir a uno u otro

La medicina mágico-sacerdotal

En Egipto se veneró como dios de la Medicina a Imhotep, figura equivalente a la de Esculapio en Grecia. Se sabe que fue visir del rey Zoser de la III dinastía; fue un hombre talentoso, astrólogo, mago, médico y el arquitecto de la pirámide escalonada de Sakkara

La medicina empírica

Ese médico egipcio era muy buen observador. Interrogaba, inspeccionaba y palpaba al paciente. Observaba y olía las secreciones, la orina, las heces, la sangre. Se sabe que palpaba el pulso del enfermo, pero no se sabe si contaba las pulsaciones

Teoría médica

Como ningún otro pueblo de la Antigüedad, los egipcios a través del embalsamamiento tuvieron la oportunidad de examinar vísceras humanas. Y, sin embargo, no desarrollaron los conocimientos anatómicos

BIBLIOGRAFIA

universidad del sureste antología Nutrición y medicina alternativa